



BC seguirá endeudándose en los próximos años; aumentará gasto en nómina este 2021

Por Juan Manuel Torres Tijuana, Baja California, julio 16.- El desastre financiero del gobierno del Estado de Baja California provocará para los próximos años que se den más endeudamientos, además de un aumento en el gasto a servicios personales, de acuerdo con el reporte de julio de la agencia calificadora HR Ratings.

“Para los próximos años, se espera que se continúe con el uso de créditos a corto plazo; sin embargo, estos serían por un monto inferior al observado en 2020” (14 mil 107.9 millones de pesos), advirtió la firma calificadora. “Con ello, se estima que la deuda neta ajustada (13 mil 963.9 millones de pesos) a ingreso de libre disposición (28 mil 918 millones de pesos) reporte un nivel promedio de 43.3%”, aseveró HR Ratings.

Por otra parte, la calificadora estima para 2021 un incremento en las transferencias y subsidios, en línea con lo observado a marzo del presente año, así como un monto superior de servicios personales (nómina) debido al cambio de administración. Asimismo, HR Ratings proyecta una reducción en las Participaciones Federales, derivado del contexto económico. Por otro lado, como resultado de la introducción de nuevos impuestos y estrategias de fiscalización, los ingresos propios mantendrían una tendencia creciente. Debido a lo anterior, se estima un déficit en el balance primario equivalente a 0.3% de los ingresos totales, puntualizó la calificadora.